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Aos quinze dias do mês de fevereiro de 2017, às nove horas e trinta minutos, no Auditório 

dos Conselhos Superiores, teve início a 1ª Reunião Ordinária do Conselho de Ensino, 

Pesquisa e Extensão - CONSEPE, com as seguintes pautas: I) Homologação da Resolução nº 

318, de 27 de setembro de 2016 que autorizou “ad referendum” o cadastro de professores 

voluntários do Campus Parauapebas no Programa de Prestação de Trabalho Voluntário da 

Universidade Federal Rural da Amazônia: Francisco de Assis Oliveira Mota Araújo; Gustavo 

José Lima de Sá; Hestanuander Lima Alves; Thiago de Paula Protási; II) Homologação da 

Resolução nº 319, de 03 de novembro de 2016 que autorizou “ad referendum” a inclusão da 

disciplina eletiva Bioclimatologia e Bem-Estar Animal, na estrutura curricular do Curso de 

Agronomia do Campus Belém; III) Homologação da Resolução nº 320, de 02 de dezembro de 

2016 que autorizou “ad referendum” o edital do Processo Seletivo SISU 2017 da Universidade 

Federal Rural da Amazônia – UFRA; IV) Homologação da Resolução nº 322, de 16 de janeiro 

de 2017 que autorizou “ad referendum” o cadastro de professores voluntários do Campus 

Parauapebas no Programa de Prestação de Trabalho Voluntário da Universidade Federal Rural 

da Amazônia: Ana Carolina Carneiro de Abreu; Nancy Correa Torres; Francilma Mendes Dutra 

Vieira; V) Homologação de decisão “ad referendum” que autorizou revalidação de diploma de 

doutorado do Prof. Alcir Tadeu de Oliveira Brandão; VI) Aprovação de Regulamento de Estágio 

Supervisionado Obrigatório (ESO) e Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) do Curso de 

Biologia do Campus Capanema; VII) Revalidação do diploma de doutorado do Prof. João 

Olegário Pereira de Carvalho; VIII) Aprovação de proposta de alteração do Regimento Interno 

da CEUA. Estiveram presentes: Prof. Sueo Numazawa, Presidente do Conselho; Prof. Djacy 

Barbosa Ribeiro, Pró-Reitor de Extensão; Profª. Ruth Helena Falesi, substituindo o Prof. Marcel 

do Nascimento Botelho, Pró-Reitor de Ensino; Profª. Izildinha de Souza Miranda, Pró-Reitora 

de Pesquisa e Desenvolvimento Tecnológico; Prof. Marcos Antonio Souza dos Santos, 

substituindo o Prof. Antonio Cordeiro de Santana, Pró-Reitor de Planejamento e 

Desenvolvimento Institucional; Prof. Paulo Jorge de Oliveira Ponte de Souza, Diretor do 

Instituto Socioambiental e de Recursos Hídricos; Profª Heliana Brasil, Coordenadora do Curso 

de Graduação em Agronomia; Prof.ª Ana Silvia Sardinha Ribeiro, Coordenadora do Curso de 

Graduação em Medicina Veterinária; Prof. Maria Cristina Manno, Coordenadora do Curso de 

Graduação em Zootecnia; Prof. Kátia Cristina de Araújo Silva, Coordenadora do Curso de 

Graduação em Engenharia de Pesca;  Prof. Regianaldo Alves Festucci Buselli, Coordenador do 

Programa de Pós-Graduação em Biotecnologia Aplicada à Agropecuária; Prof. Luiz Fernando 

de Souza Rodrigues, Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Saúde e Produção Animal 

na Amazônia. Os Técnico-Administrativos: Benedito Francisco Guimarães; Cristiane do 

Espírito Santo Coelho; Genoveva Siriaca Reis da Silva; Izaias Ferreira da Costa; José Raimundo 

Viana; Manoel de Deus Santiago Monteiro; Maria Sulamita Dantas Freitasa; Moacir Nazareno 

Ferreira de Miranda; Rogério Nonato dos Santos. Discentes: Laudenilson Diniz Luna; Jhonata 

Eduard Farias de Oliveira. Convidados: Prof. Fernando Cooley Júnior – Campus Tomé-Açu; 

Profª Juliana Simão Nina de Azevedo – Campus Capanema. Iniciada a reunião, O Presidente 

do Conselho, Prof. Seuo Numazawa cumprimentou a todos e pôs a ata da última reunião em 

votação, sendo esta aprovada por unanimidade. Seguindo, o presidente colocou para 

homologação as pautas I e IV que tratavam do mesmo assunto. Foi esclarecido que os 

professores voluntários que eram tema das pautas, não possuíam vínculo empregatício e que o 

processo havia seguido todos os trâmites legais contidos em resolução própria. Após os 

esclarecimentos, as pautas foram homologadas por unanimidade. Dando prosseguimento, as 
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pautas II, III e V que também tratavam de homologações “ad referendum” foram aprovadas 

por unanimidade. Em seguida, a pauta VI que tratava do Regulamento de Estágio 

Supervisionado Obrigatório (ESO) e Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) do Curso de 

Biologia do Campus Capanema, foi aprovado pelo Conselho, após a Coordenadora do Curso 

esclarecer que o mesmo seguia as disposições do Estatuto e Regulamento da Universidade. A 

pauta VII que tratava de revalidação do diploma de doutorado do Prof. João Olegário Pereira de 

Carvalho, foi posta em votação e aprovada por unanimidade, visto que, o processo contemplava 

todos os trâmites legais necessários. Seguindo, a pauta VIII que tratava de proposta de alteração 

do Regimento Interno da CEUA foi apresentado pela conselheira Maria Cristina Manno que 

explicou a necessidade de algumas alterações no referido regimento, esclarecendo que o mesmo 

em nenhum momento vinha a ferir o Regimento superior. Após apresentar as alterações, o 

Conselho aprovou a proposta apresentada por unanimidade. Antes de encerrar a reunião foi 

solicitado uma inclusão de pauta pela Pró-Reitoria de Pesquisa e Desenvolvimento 

Tecnológico, que tratava de aprovação de Calendário Acadêmico da Pós-Graduação. Após 

apresentadas as justificativas pela conselheira Izildinha Miranda, o referido calendário foi 

aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho, Prof. Sueo 

Numazawa encerrou a reunião e eu, Aerlen Clíssia Freitas Borges, lavrei a presente ata, que 

depois de lida, será submetida à votação pelos membros presentes na reunião subsequente. 

 

  

 

 


